



Diputado de Morena propone cambiar método de selección del rector de la UNAM

Armando Contreras Castillo, diputado de Morena, propone una reforma para cambiar el método de selección del rector de la Universidad Nacional Autónoma de México. Es una 'puntada' corregida y aumentada que anda circulando por todos los medios de comunicación. Como se ve en las imágenes, estamos a punto de cumplir seis horas de debate con curules vacías; son iniciativas, todas, en materia de paridad de género. No está el diputado en cuestión, el diputado Armando Contreras Castillo, no está el coordinador de los diputados de Morena. Nos han informado que esta iniciativa no existe, no ha sido presentada a la Gaceta y no se presentará, por lo cual la 'voló' el diputado para ver si era 'chicle y pegaba'”

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AL7rSEQm2H9Hy1k&id=75F18D3264FEE48F%213458&cid=75F18D3264FEE48F&parId=rot&parQt=sharedby&o=OneUp>